



2018



15.09.2017 15:26 CEST

Mit Bärenherz durchs Jahr 2018 - Der neue Bärenherz-Kalender

Der neue Bärenherz-Kalender kann ab jetzt bestellt werden. Ende Oktober wird er verschickt.

Auch in der 5. Auflage standen für die einzelnen Kalenderblätter die beliebten Strickbärchen wieder Modell. Die unternehmungslustigen Gesellen erleben die Welt im Wandel der Jahreszeiten.

Seit zehn Jahren strickt die 79-jährige Brigitte Ziegan diese Bären für das Kinderhospiz. Inzwischen sind fast 1.000 Stück zusammengekommen und es kribbelt ihr immer noch in den Fingern.

Mit dem Kalender möchte der Verein Kinderhospiz Bärenherz Leipzig e.V. die

Öffentlichkeit auf das Kinderhospiz Bärenherz aufmerksam machen, außerdem darüber informieren, dass von den Gesamtkosten des Hospizes nur ein Teil über die Leistungen der Kranken- und Pflegekassen gedeckt werden, so dass Bärenherz auf finanzielle Unterstützung für Unterkunft, Versorgung und Begleitung der Familien angewiesen ist. Der Förderverein arbeitet täglich daran, die notwendigen Mittel zusammenzutragen.

Alle Einnahmen aus dem Verkauf des Kalenders kommen dem Kinderhospiz Bärenherz zugute.

Bärenherz-Kalender 2018

34,5 x 34,5 cm, 15 Euro (zzgl. 6,99 Porto), **jetzt 10 Euro**
Bestellungen sind möglich über:

- info@baerenherz-leipzig.de
- Tel.: 0341 350 163 14
- Facebook: KinderhospizBaerenherzLeipzig

Verkaufsstellen:

- Lehmanns Media GmbH
Grimmaische Str.10
04109 Leipzig

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325